

Bahas Upaya Penurunan Angka Kecelakaan Lalu Lintas, Petugas Jasa Raharja Cabang Solok Ikuti Rapat Rutin FKLL Dharmasraya

JIS Sumbar - DHARMASRAYA.INDONESIASATU.ID

Mar 6, 2025 - 20:32



DHARMASRAYA – Petugas Jasa Raharja Cabang Solok, Rosidi, baru-baru ini menghadiri rapat rutin Forum Koordinasi Keselamatan Lalu Lintas (FKLL) Kabupaten Dharmasraya. Acara tersebut digelar di Ruang Rapat Kantor Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Dharmasraya dan dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Dharmasraya, AKP Zamrinaldi, SH, MH. Rapat ini membahas sejumlah agenda penting terkait upaya peningkatan keselamatan lalu lintas dan

penanganan korban kecelakaan di wilayah hukum Dharmasraya.

Dalam rapat tersebut, beberapa poin krusial dibahas, antara lain analisis dan evaluasi tindak lanjut pelayanan korban kecelakaan lalu lintas (laka lantas) secara terpadu kepada masyarakat. Selain itu, dibahas pula identifikasi titik-titik blackspot atau lokasi rawan kecelakaan yang perlu mendapat perhatian khusus. Forum ini juga menekankan pentingnya komitmen bersama antara instansi pemerintah dan badan usaha dalam meningkatkan kepatuhan berlalu lintas serta pembayaran pajak kendaraan.

Rosidi, selaku perwakilan Jasa Raharja Cabang Solok, menyampaikan bahwa pihaknya siap mendukung penuh kegiatan operasi keselamatan Singgalang tahun 2025.

“Jasa Raharja selalu siap berkontribusi dalam upaya meningkatkan keselamatan lalu lintas. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dalam berkendara demi mengurangi risiko kecelakaan,” ujarnya. Rosidi berharap, angka kecelakaan dan fatalitas korban laka lantas di wilayah hukum Kota Solok dapat mengalami penurunan signifikan pada tahun 2025 mendatang.

Selain itu, rapat ini juga membahas sejumlah program kerja untuk tahun 2025, di antaranya pengecekan kondisi badan jalan yang berlubang atau bergelombang, pemasangan rambu-rambu pencegahan kecelakaan, sosialisasi keselamatan berlalu lintas kepada masyarakat, razia bersama, serta penanganan korban kecelakaan secara lebih efektif. Program-program ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan.

Kehadiran Jasa Raharja dalam forum ini menunjukkan komitmen kuat perusahaan dalam mendukung upaya pemerintah dan instansi terkait untuk mengurangi angka kecelakaan lalu lintas. Melalui sinergi antarinstansi, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas semakin meningkat, sehingga dapat menekan angka kecelakaan dan korban jiwa di jalan raya.

Dengan langkah-langkah strategis yang telah dirumuskan dalam rapat ini, diharapkan tahun 2025 dapat menjadi tahun yang lebih aman bagi seluruh pengguna jalan di wilayah Dharmasraya dan sekitarnya. (Amel)